



Norco Bikes ruft Fahrräder und Rahmen von Modellreihen aus den Jahren 2008 und 2009 zurück.

Betroffen von dem Sicherheitsrückruf sind die folgenden Modelle:

- Shore 1 - Baujahr 2008
- Shore 2 - Baujahr 2008
- Shore 3 - Baujahr 2008
- Team DH - Baujahr 2007, 2008
- Atomik - Baujahr 2008, 2009 (ohne Ober-Unterrohr-Gussets)
- A-Line - Baujahr 2008
- A-Line PE - Baujahr 2008

Die Rahmen überschreiten eigentlich die Ansprüche der weltweit strengsten Test-Standards. Dennoch gingen bei Norco Berichte ein, nach denen im Bereich des Steuerrohrs (bei missbräuchlicher Nutzung) Risse entstehen können.

Im Extremfall können diese Risse zu einem Bruch/Abriss des Steuerrohrs vom restlichen Rahmen zur Folge haben und somit zum Totalausfall des Fahrrades aber auch zu schweren Unfällen führen.

Weitere Hinweise sind dem folgenden PDF-Dokument zu entnehmen



PDF-
Downl
oad

oder können auf der Webseite von Norco-Bikes in der Rubrik „Downloads“ nachgelesen werden.

